

Comenzó inscripción nacional para la Maratón de Varadero

Image not found or type unknown



Foto: Mónica Ramírez/ JIT

La Habana 11 feb (RHC) El proceso de inscripción para corredores de la Mayor de Las Antillas interesados en competir en la VI Maratón de Varadero inició la víspera convocatoria prevista para el venidero 30 de marzo.

De acuerdo con lo publicado en el sitio digital JIT Los corredores de la Isla podrán certificar su participación hasta el venidero 10 de marzo a través del correo electrónico varadero21k@gmail.com de manera presencial ante los responsables del proyecto Marabana- Maracuba en cada provincia de la

nación.

Estas vías fueron confirmadas por los auspiciadores de una cita que repetirá el formato de anteriores convocatorias, y que en esta ocasión será dedicada a la figura de la estelar Ana Fidelia Quiros, doble medallista olímpica y bicampeona mundial de los 800 metros.

Por las calles de la hermosa localidad matancera se volverá a correr en las modalidades de maratón, media maratón, 10 kilómetros y la carrera popular de tres kilómetros.

La primera edición de esta justa aconteció en 2018 y desde entonces ha ido creciendo en participación, incluso internacional, pues la versión de hace un año contó con la presencia de corredores de 22 países.

Las bondades de un circuito totalmente plano, con las excelentes playas de arenas muy blancas como fondo, así como la hospitalidad de su pueblo, forman parte de los atractivos indiscutibles de una convocatoria que en cada edición prestigian con su presencia grandes figuras y glorias del atletismo en Cuba.

La arrancada y meta de la prueba volverá a situarse frente al Centro Comercial Hicacos, donde también se desplegará un atractivo programa de actividades recreativas.

Además, será un espacio ideal para que participantes y espectadores puedan compartir con campeones olímpicos como María Caridad Colón, Javier Sotomayor, Yumisleidis Cumbá y Dayron Robles, por solo mencionar algunos de los habituales asistentes.

Mientras para la participación de extranjeros ya están disponibles las matriculas mediante los perfiles en redes sociales de la empresa de gestión deportiva Pineda Sports, que comparte la organización del Maratón de Varadero con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), la Empresa Mercantil Cubadeportes S. A. y la Federación Cubana de Atletismo (FCA).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/376325-comenzo-inscripcion-nacional-para-la-maraton-de-varadero>



Radio Habana Cuba